



Par **Hugues Villard** : "Nous étions ce week-end à Naples pour la 10ème édition du semi-marathon. Un beau parcours dans la ville de Dante et de Maradona, l'icône actuelle, le long de la baie, avec le Vésuve en toile de fond. Parcours plutôt roulant mais parsemé de faux plats et les trois derniers kilomètres pentus empruntant des tunnels routiers.

Le tiercé gagnant des Foulées voit devancer

Tina Darcel

Hugues Villard

et

Catherine Sallagoity

, respectivement en 1h59'01", 2h00'49" et 2h05'01". Une escapade sympa au pays des pizzas napolitaines."

